

「2021 世界体操・新体操選手権北九州大会」に係る 市民アンケートについて(報告)

2021年10月に本市で開催された「2021 世界体操・新体操選手権北九州大会」について、18歳以上の北九州市居住者を対象に、インターネット調査による市民アンケートを実施しましたので、お知らせします。(有効回答数 1,073 サンプル)

<ポイント> 有効回答数:1,073 サンプル 調査期間:2021年11月30日~12月2日

- 大会について、9割を超える市民に認知されており、3月に実施した市民アンケートに比べて約6割増加しました。
- 大会全体、コロナ禍での有観客開催、国際スポーツ等の誘致について、肯定的な回答が約7割となり、今回の様々な取組み等が多くの市民から高く評価されていることが分かりました。
- 大会開催が本市にとって良かったと評価できる点として、「北九州市の良いイメージが、国内に広まった」が最も多い結果となり、大会開催を通じて、本市の魅力を効果的に発信できたことが評価されました。

①大会の認知(%)	
知っている※1	91.4
知らなかった	8.6

約6割増加



2021年3月	
	32.3
	67.7

※1 世界体操・新体操の両方もしくはどちらかのみ開催されたことを知っているを含む

②大会の観戦の有無※2(%)	
観戦した※3	36.5
観戦しなかったが、 新聞等で情報を見た	42.7
特に情報は得なかった	20.8

③大会全体の評価(%)		
とても良かった	26.4	69.7
ある程度良かった	43.3	
どちらとも言えない	26.0	
あまり良くなかった	2.8	4.3
全く良くなかった	1.5	

※2 ①で「知っている」と答えた人を対象

※3 会場もしくはテレビ・ネットで観戦したを含む

④コロナ禍での有観客開催に対する評価(%)		
とても良かった	26.9	68.6
ある程度良かった	41.7	
どちらとも言えない	26.0	
あまり良くなかった	3.4	5.4
全く良くなかった	2.0	

⑤大会開催によるシビックプライドの変化(%)		
非常に高まった	7.5	35.2
ある程度高まった	27.7	
特に変化はなかった	39.5	
わからない	25.3	

⑥国際スポーツ等の誘致に対する考え方(%)		
とても意義がある	25.6	71.7
ある程度意義がある	46.1	
どちらとも言えない	23.0	
あまり意義がない	4.0	5.3
全く意義がない	1.3	

⑦大会開催が北九州市にとって良かったと評価できる点(複数回答可) ^{※4} (%)	
	%
北九州市の良いイメージが、国内に広まった	41.8
会場となった総合体育館や西日本総合展示場が効果的に利用された	40.9
体操や新体操への関心が高まった	38.2
国際交流が進んだ	31.4
北九州市の良いイメージが、海外に広まった	26.9
世界体操・新体操のPR 装飾などで街の雰囲気明るくなった	26.0
宿泊者が増加するなどによる経済効果があった	25.8
体操や新体操の普及や人材育成につながった	14.3
その他	0.9
特になし	18.1

※4 ①で「知っている」と答えた人を対象

【問い合わせ先】

市民文化スポーツ局世界体操・新体操選手権推進室

TEL:093-582-3666/FAX:093-582-2677

担当:藤本(次長)、堤(係長)